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本报讯（记者 葛维祥 向宏亮 通讯员 蔡忠泽）
18日上午，市委书记韦峰利用在沪出席现代服务业
推介会机会，率市委办、发改委、文广旅局、自然资源
和规划局、建投集团、高邮镇等相关部门与镇区负责
人赴上海大豫园文化片区进行考察调研。市委常
委、常务副市长赵广华参加考察调研。

大豫园文化片区位于上海市黄浦区。近年来，
黄浦区精心规划，将老城厢地区打造提升成为一个
商业、居住、文化、旅游等多业态混合的商业文化街
区。经过逐年打造，目前，一个集文化、艺术、旅游、
消费、金融、商业和自然景观于一体的黄浦“大豫园”
文化片区雏形已然形成，全面提升了老城厢区域形
象与产业生态。

当日，韦峰在大豫园文化片区项目负责人的陪
同下，考察调研了大豫园文化片区的规划与设计、文
物保护与开发、商业业态、运营模式、建设成果等情
况后，与大豫园文化片区项目负责人进行了座谈，双
方就项目运营等相关问题相互探讨，交换意见。

韦峰指出，高邮具有深厚的文化底蕴，历史遗迹
及文物众多，老城区、老商业街区及历史文化资源禀
赋与黄浦区老城厢有着许多相似共通之处，黄浦区
大豫园文化片区的成功开发运营，有些方面我们无
法比拟，但是大豫园文旅项目有许多成功经验值得
我们学习和借鉴。会谈中，韦峰热忱欢迎大豫园文
化片区开发运营公司到高邮考察投资，共谋发展。

韦峰要求相关部门及镇区，要认真做好调研，注
重围绕市场需求和发展方向，研究制定好高邮老街文
物保护与开发利用、商业运营及建设规划，谋定而后
动。要充分利用连淮扬镇高铁开通带来的便利和发
展机遇，加大对外宣传和招商推介的力度，加快文旅
项目的推进速度。要结合科创载体、夜间经济、项目
建设，让专业人干专业事，引入专业项目运营团队，量
身打造文化与文明交相辉映的高邮特色文化商业街
区，充分展现高邮文化的独特魅力，吸引八方游客。

又讯 同日，市人大常委会主任张秋红、市委副
书记郑志明、副市长王薇带领相关部门负责人考察
调研了上海玻璃博物馆的布局和运营情况。

韦峰在沪考察调研
现代服务业项目

本报讯（记者 葛维祥 向宏亮 通讯
员 蔡忠泽）18日下午，紧乘连淮扬镇高铁
开通的“东风”，市委市政府在黄浦江畔举
行高邮现代服务业招商推介会，来自雨润
控股集团、常州恐龙园文化旅游集团股份
有限公司等近60家现代服务业知名企业
重要嘉宾及负责人出席推介会。市委书
记韦峰、市人大常委会主任张秋红出席推
介会并见证项目签约。市委副书记郑志
明致辞，市委常委、常务副市长赵广华作
现代服务业项目招商推介，副市长王薇主
持推介会。参加推介会的还有我市有关
部门单位和乡镇园区的主要负责人。

推介会上，韦峰、张秋红、郑志明、赵
广华、王薇等市领导与嘉宾共同见证项目
签约。当日共有9个项目进行签约，总投
资近90亿元，涉及文化旅游、研发检测、
物流贸易、电子商务等现代服务业。

推介会开始，郑志明代表市委、市政
府致辞。他说，高邮是一座经济活跃的产
业之城、历史悠久的文化之城、共建共享
的文明之城、禀赋独特的生态之城，“文化
文明交相辉映”的实力高邮、美丽高邮、和
谐高邮、幸福高邮正信步走来。

郑志明指出，长三角是全球最具活力
的经济圈之一，是国内经济发展的重要引
擎。作为长三角一员，高邮一直将吸纳先

进地区资本、产业、理念作为融入长三角
一体化、推动高质量发展的主要方略，制
定了一系列吸纳上海产业转移的政策措
施，举全市之力重点发展现代服务业，大
力推进行政审批制度改革，实施企业上市

“鱼跃龙门”计划。希望更多朋友走进和
投资天时、地利、人和的新高邮，共同推动

“四个高邮”建设，加快打造“令人向往的
好地方”，携手共创更加美好的明天。

赵广华以“好事成双，合作共赢”为主
题，作现代服务业专题招商推介。他向与
会嘉宾和客商介绍了高邮经济社会情况，

特别是高邮服务业的发展情况和合作意
向。“十四五”期间，高邮将努力打造实力
高邮、美丽高邮、和谐高邮、幸福高邮，推
动经济社会高质量发展再上新台阶，为全
省实现“两争一前列”的奋斗目标和把扬
州这个“好地方”建设好、发展好作出高邮
贡献，体现高邮力量。在现代服务业层
面，将在文旅产业、康养产业、物流产业等
三个方面寻求合作、努力突破。

当日的推介会上，高邮镇围绕主导产
业现代服务业作专题推介，受到了上海市
与会企业的青睐。

2020高邮（上海）现代服务业招商推介会成功举行
签约9个项目，总投资近90亿元

本报讯（通讯员 蒋雯 记者 翁正倩）
17日，市委巡察工作领导小组召开会议，
听取十一届市委第十二轮巡察工作情况
汇报，传达学习十三届省委第十轮巡视
暨对巡察工作指导督导动员部署会主要
精神和《进一步加强市县巡察队伍建设
提升干部能力素质的指导意见》。市委
常委、组织部部长王学峰出席会议，市委
常委、市纪委书记、市监委主任傅颖主持

会议。
会议指出，本轮巡察严格落实“三个

聚焦”要求，以问题为导向，全面深化政治
巡察，工作重点突出，监督精准有力，较好
地完成了任务。

会议强调，要坚持巡察政治定位，对
标对表上级巡视巡察部署要求，强化巡
察政治监督，促进政治生态持续净化。
要提高发现问题的能力和水平，瞄准方

向、找准问题，实现“精准画像”。要强
化巡察整改落实和成果运用，扎实做好

“后半篇文章”。要深刻把握巡察指导
督导内涵要求，持续推动巡察工作高质
量发展。

会上，各巡察组汇报了常规巡察市委
统战部、市公安局、市人民法院、市妇联、
市审计局、市人民医院、市中医医院、市文
旅公司等8家单位和危化品安全生产专
项巡察、对菱塘回族乡所辖村（社区）巡察
的情况，市委巡察工作领导小组成员对各
巡察组的工作情况和巡察报告作了点评
和指导。

市委巡察工作领导小组听取第十二轮巡察工作汇报

本报讯（通讯员 李智 记者 陆业
斌）18日下午，我市在十二粉黛美肌园举
行“兴农杯”农产品网货大赛颁奖活动。
市委常委、市政府党组成员、市委统战部
部长杨文喜参加活动。

今年我市农民丰收节上，市农业农
村局发布了在全市农产品电商企业中开
展“兴农杯”农产品网货大赛的信息，得
到了广大企业的积极响应和参与。市农
产品电商协会邀请中国农业大学等知名

高校食品专业的专家教授进行评选，共
评出一等奖1名、二等奖2名、三等奖3
名、优秀奖10名。专家们对我市农产品
网货之丰富、档次之高端给予充分肯定
和赞誉。

杨文喜强调，我市农业资源丰厚，农
耕文明深厚，农产品品种多、质量好，是
农业大市，正行进在建设农业强市的大
道上。要通过网上渠道，将更多的农货
变成网货，使农民增收、农业增效、农村

增美。他指出，发展农产品电商要处理
好三种关系：一是处理好传承与创新的
关系；二是处理好虚拟与实体的关系；三
是处理好扩量与提效的关系。他要求，
市农产品电商协会要进一步解放思想，
更新观念，更好更多地开展类似的活动，
把全市农产品电商企业和农产品生产企
业联合起来，调动起来，共同营造我市农
产品大生产、大销售、大发展的氛围。

“兴农杯”农产品网货大赛颁奖

本报讯（记者 黄霏霏）18日上午，由市政府主
办，市融媒体中心、住建局、房地产协会共同承办
的“宜居城市·幸福高邮”2020首届云上房交会在
市融媒体中心拉开帷幕。市长张利出席开幕式并
宣布2020年首届云上房交会开幕。副市长李深红
出席活动。

李深红在致辞时说，长期以来，市委、市政府高
度重视房地产市场的持续繁荣稳定，出台了减税降
费等一系列优惠政策，有力保障了全市房地产市场
持续健康发展。本次“云上房交会”是我市在售楼盘
全面参与的一次房展盛会，是房地产行业创新营销
服务方式的有益尝试，也是积极应对疫情影响、推进
数字生活新模式的有力举措。组织单位要认真做好
服务和保障工作，精心开展各项活动，将本次房交会
办成政府为民服务、为民办事的优秀典范；参展的
12家房地产企业要诚信经营、优质服务，主动调整
经营理念，积极推介精品楼盘，最大限度让利于民、
惠泽于民，充分展示企业良好形象。

据了解，此次房交会以“今日高邮”APP为核心
平台，综合运用音视频、图文影、H5等新技术、新形
式、新手法，全新推出“新房馆”“美女主播带你来看
房”“线上预约购房”“房产政策解读”等专题、专栏、
专页，对参展房企和楼盘进行全方位展示，为房地产
开发企业打造良好的营销环境，更精准、更全面地将
展会信息传递给广大市民。同时，还将组织地产行
业专家举办线上论坛，全面探讨分析房地产行业、市
场发展走势，为购房者了解房地产市场及看房选房
提供有益参考，让更多市民足不出户即可了解高邮
楼市详情，购买到心仪中意的房产，全力为建设美丽
宜居新邮城助力添彩。本次云上房地产交易会18
日起上线，历时20天。

首届云上房交会上线
将持续20天

本报讯（记者 朱亚萍）18日下午，省
民政厅副厅长沙维伟一行来邮督查冬
春疫情防控和安全生产。扬州市副市
长赵庆红，我市市长张利、副市长周伟
陪同督查。

督查组一行先后来到大淖社区、儿
童福利院、城南新区行政审批局服务窗
口等处，认真听取有关工作人员关于

冬春疫情防控工作的介绍，详细了解
机构管理措施、入住人员的生活保障与
心理纾解等情况。在大淖社区利民花
苑，督查组一行还入户走访，了解我市
居家适老化改造工作情况，查看相关硬
件设施，并对我市养老服务工作给予充
分肯定。

督查组强调，当前要严格落实全省

养老服务领域关于冬春季疫情防控工作
的要求，认真抓好常态化疫情防控工作，
夯实防控基础，把措施落得更严密，屏障
筑得更坚固。

张利表示，我市将进一步落实常态
化疫情防控工作，严把安全生产关，严守
安全红线，为统筹推进疫情防控和经济
社会发展创造良好的安全生产环境。

省民政厅来邮督查冬春疫情防控和安全生产


